

MODA

Personaliza tu vestido de novia



La diseñadora de alta costura **Catalina Bayona** describe su proceso creativo y explica como realiza los diseños únicos según la personalidad y el físico de cada novia. Entérate de este proceso que te hará lucir como habías soñado el día de tu boda.

Foto: Unsplash.com

“**Lo importante es conocer la personalidad de la novia, convertirse en su amiga y consejera según lo que necesite y sobre todo compartir cada paso de creación con ella, desde la elección de la tela hasta la última prueba del vestido**”, afirma la experta que dedica entre 3 o 4 sesiones para prueba del vestido para así crear el vestido ideal.

Catalina explica que el mercado es impersonal y por esto descubrió que el vestido de la novia debe ser único, lleno de sentimientos como lo sueñan todas las mujeres desde pequeñas. Por eso su tienda es como un **“bunker de novias”** porque su **atelier** es a puerta cerrada y es la única que lo atiende para que sea más personalizado.

Personalidad y físico

Cuando una novia entra a su tienda Catalina canaliza su cuerpo, la tonalidad de la piel, la forma en que se viste, lo importante es conocerlas, saber cómo va a ser su boda, qué le gusta, su trabajo, su familia, absolutamente todo. De esta manera ella va descubriendo la personalidad de la novia y por supuesto, cuál diseño del vestido puede ser ideal para que se sienta libre y cómoda, además de ser el más favorecedor para su tipo de figura. Esto es una parte indispensable del diseño, entender a la novia que está en frente y proponerle lo más apropiado.

“**Yo diseño el vestido para que refleje quién es la persona, si es moderna, romántica, conservadora o tradicional y siempre trato de adaptar el modelo que ellas tienen en mente según su figura para que sean las más hermosas del lugar y puedan disfrutar la celebración que tanto han esperado**”, comenta Bayona.

Las novias hacen parte de la creación del vestido y Catalina las aconseja con algunos tips según su cuerpo como por ejemplo: se recomienda que las mujeres con los brazos gruesos usen mangas largas o hasta el codo, que los escotes sean sutiles, si el fuerte de su figura no es la cintura ni la cola deberá tener siluetas en ‘A’; los strapless se ven mejor en mujeres delgadas o si tiene mucho busto se disimula con cortes en ‘V’, siempre para resaltar lo que ellas quieren mostrar y ocultar lo que no.

Moda y tips

Los diseños hippies y vintage son los más populares ahora porque la moda es cíclica, así que se utilizan caídas suaves, mucho encaje y colores pasteles, aunque Colombia siempre ha sido tradicionalista y algunas novias se inclinan por lo pomposo y rígido.

Generalmente existen tres tipos de novias:

Románticas y clásicas: las mujeres que han soñado este día desde pequeñas y que prefieren el corte clásico con vestidos pomposos, con pedrería, tul y bordados.

Novias a la moda: son las que prefieren un toque de modernidad pero muy con su estilo propio, porque el vestido tradicional no encaja perfectamente con su personalidad.

Modernas y descomplicadas: Ellas pueden llegar con un vestido que rompe las reglas, pantalones, vestidos cortos escotes muy acentuados o cualquier otra sorpresa porque se caracterizan por ser extrovertidas y frescas.

La nueva tendencia es que la novia quiere verse relajada, delicada, cómoda durante todo el matrimonio porque quiere disfrutar la fiesta hasta el final, de igual forma el vestido debe ser elegante, pero al mismo tiempo tan cómodo que le permita caminar, sentarse y moverse libremente.

LAS FAVORITAS



La mejor música nueva llega a tu 'playlist'

Rosalía y Billie Eilish se unen en “Lo Vas A Olvidar”

El desafío de grabar producciones en pandemia

Premios Goya 2021: Estos son los nominados

SOCIAL MEDIA

f	FACEBOOK	LIKE
t	TWITTER	FOLLOW
yt	YOUTUBE	SUBSCRIBE
i	INSTAGRAM	FOLLOW